
 

 

 

 

 

 

令和２年第１回 

西条市教育委員会 １月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和２年第１回西条市教育委員会 1月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開会  令和元年１２月２４日(火)   午後 4時 00分 

閉会      同  日        午後 4時 35分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       柳瀬康治 

         教育長職務代理者  今井博志 

         委 員       田邊重義 

委 員       河本千恵子 

委 員       福田亜弓 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      髙橋俊博 

指導部長      松井直樹 

副部長兼社会教育課長 三好昭彦 

         教育総務課長    髙橋壯典 

学校教育課長    越智英治 

学校教育課主幹   松本卓也 

社会教育課主幹   岩崎晃彦 

西部分室長     越智邦夫 

中央公民館長    青野栄一 

西条図書館長    河上景司 

教育総務課副課長  村上彰彦 

教育総務課専門員兼 

   教育総務係長 佐竹 浩 

 

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   河本千恵子 

4番委員   福田亜弓 

 

５ 議   案  なし 

 

   

６ 傍 聴 者  なし 

 

 

 

 



 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・令和２年第１回教育委員会 1月定例会を開催する。 

・本日の会議録署名委員に河本委員と福田委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 12件、予定 26件について報告する。 

・1月の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援関係

について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

 （意見なし） 

 

教育長 ・続いて、日程第 4議案に入るが、議案がないため、日程第 5 

その他に入る。 

事務局に説明を求める。 

 

 （１）学校現場の業務改善におけるチラシの配布について  

（学校教育課長 説明） 

 

教育長 ・ただ今の説明について意見はないか問う。 

 

田邊委員 

 

・チラシの配布先はどのようなところか。 

学校教育課長 ・市の関係各課及び保護者等へ配布予定である。 

 

今井委員 ・市のホームページに掲載するのか。 

 

指導部長 ・ホームページに掲載予定としている。その他さまざまな方法

を通じて発信予定としている。 

 

教育長 ・他に意見はないか問う。 

 

 （意見なし） 

 

教育長 ・その他報告事項はないか。 

 

 （２）会計年度任用職員制度の導入における公民館職員の勤務

時間等の取り扱いについて 

 （社会教育課長 説明） 

 



 

 

教育長 ・ただ今の説明について意見はないか問う。 

  

田邊委員 ・公民館ごとに違うと思うが、定期的に利用しているサークル

などは臨時休館で影響を受けることとなるのか。 

 

社会教育課長 ・利用者に迷惑をかけないことを大前提としている。以前より

時間外でのサークル利用等については、貸し館で行っており、

事務所が閉まっていても問題ないと考えている。なお、各公民

館では協力委員会の意見を聞きながら、支障のない範囲で実施

することとしている。 

 

教育長 ・他に意見はないか問う。 

 

 （意見なし） 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

福田委員 ・通学路の安全についてお願いしたい。私の地区の通学路で、

横断歩道を渡る箇所があるが、ドライバーのマナーが悪く、横

断歩道で子供たちが待っているにもかかわらず、一旦停止しな

い車が多い。通勤時間帯で県道の抜け道になっており、非常に

スピードを出している車も多く危険である。警察とも相談した

が、信号の無い横断歩道の手前にあるひし形マーク、停止線や

横断歩道が消えかかっているのも原因と考えられる。他の地区

でもこのようなケースがあるのではないか。通学路の安全はど

のように対応していけばいいのか。 

 

学校教育課 ・通学路の安全点検を実施しており、教育委員会からも警察や

道路管理者に要望している。予算の都合もありなかなか進まな

い状況である。 

 

福田委員 ・各校区の道路の安全チェックはどのように行っているか。 

 

学校教育課長 ・毎年夏頃に、市担当者、教育委員会、学校教職員で、学校か

らの要望をもとに、通学路安全点検ということで、見通しが悪

いところやカーブミラーなどの施設について確認している。 

 

福田委員 ・通学路の危険個所については、警察にもお願いして、朝の旗

当番に来ていただいている。教育委員会からも通学路の安全対

策についてご協力いただきたい。 

 



 

 

河本委員 ・警察署協議会というところで地域の声を伝えることが出来

る。私も参加しているので次回お願いしておく。子供たちの安

全のため、様々な機会を通じて要望していくことが大切である

と思う。 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

 （意見なし） 

 

 ※柳瀬教育長より 

（1月 10日の任期で教育長を退任する旨の報告） 

 

※今井委員より 

 （1月 24日の任期で教育委員を退任する旨の報告） 

 

教育長 ・令和２年第１回教育委員会 1月定例会を閉会する。 

 

  

 

了 

 

 

 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

4番委員 


